

Artes plásticas en Festival Habanarte



La Habana, 9 sep (RHC) Las artes plásticas están representadas en el Gran Festival de la Cultura cubana Habanarte 2016, con una variada propuesta en diversos espacios de la capital cubana.

Entre las opciones más atractivas resulta "Fuerza y Sangre. Imaginarios de la Bandera en el Arte Cubano", emplazada en el tercer piso del Gran Teatro de La Habana "Alicia Alonso".

Se trata de una perspectiva múltiple de casi un centenar de artistas, quienes realizan una especie de cartografía de los imaginarios a que invita uno de los símbolos patrios más queridos y respetados por los cubanos, en un gama de propuestas en las que participan creadores de diversas generaciones.

Por su parte, el Centro de Desarrollo de las Artes Visuales, en la Plaza Vieja, reúne varias opciones como Centrar la periferia, y una exhibición de ilustradores de libros infantiles, en el Zaguán.

La Fototeca de Cuba acoge, además, una retrospectiva del fotógrafo José Agraz, titulada Mensajero de Oshún, que tiene que ver con la paloma que se posó sobre el hombro del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz durante el primer discurso que dio en el antiguo campamento militar Columbia, hoy Ciudad Escolar Libertad.

De Adigio Benítez (1924-2013), Premio Nacional de Artes Plásticas 2002, la Galería Habana exhibe una muestra de su obra; mientras que el Taller Experimental de la Gráfica, en el Callejón del Chorro, expone piezas de sus grabadores.

Artistas de la occidental provincia cubana de Mayabeque presentan una muestra colectiva con el título de Acceso directo, en el Centro Provincial de Artes Plásticas y Diseño, sitio donde también se podrá disfrutar de Pensamiento Estructural, integrada por esculturas realizadas por egresados de la escuela experimental que patrocina esa institución en La Habana Vieja.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/105190-artes-plasticas-en-festival-habanarte>



Radio Habana Cuba